

Strümpfer Schützen feiern wieder

STRÜMP (jj) Nach längerer coronabedingter Zwangspause wird am kommenden Wochenende in Strümp wieder in alter Tradition gefeiert. Der Heimat- und Schützenverein geht in diesem Jahr wieder auf die Suche nach einem neuen Schützenkönig. Nach dem erfolgreichen Maifest am Schmitterhof und der dort umgesetzten Weihe der neuen Vereinsfahne freuen sich die Strümpfer Schützen nun auf eine rege Beteiligung. Alle Bürger und ihre Freunde und Bekannten sind eingeladen, an den Festlichkeiten teilzunehmen.

Den Auftakt zum großen Fest macht der Königsabschiedsabend mit anschließender Zeltparty

„Strümp2Night“. Die Eintrittskarten können in Strümp bei den bekannten Vorverkaufsstellen (Edeka Müller, Schreibwaren Skrobo, Wirtshaus Baumeister) für fünf Euro erworben werden. Am Samstag wird dann der neue Schützenkönig ermittelt. Gegen 14 Uhr zieht der große Festumzug durch Strümp zum Festplatz. Nach Ankunft wird der Jungschützenkönig ermittelt, bevor es an die große Würde geht. Der abendliche Schützenball rundet den Tag ab.

Der Sonntag steht ganz im Zeichen der jungen Bürgen und Mitglieder des Vereins. Bei der Planung sei auch mal der Begriff Kinderschützenfest gefallen, berichtet ein Vereinsmitglied. Die Schützen tref-

fen sich bereits am Morgen und beginnen den Tag mit einem gemeinsamen Frühstück im Festzelt. Zur Teilnahme sind auch vereinsfremde Bürger eingeladen.

Das Kinderprinzenschießen startet dann gegen 11.45 Uhr, anschließend beginnt das Schülerprinzenschießen gefolgt von der Proklamation der beiden jungen neuen Majestäten. Beim folgenden Festumzug und der daran anschließenden Parade werden bereits alle Augen auf das neue Königshaus gerichtet sein. Der Heimat- und Schützenverein Strümp hofft nach Wegfall der meisten Pandemie-Auflagen auch auf Besucher auch aus der näheren Umgebung von Meerbusch.